Samtgemeindeturnier aller Fußballvereine in der Samtgemeinde Hesel

Am Sonntagnachmittag fand in der Sporthalle der Kreissportschule Hesel die 2. Auflage des Heseler Samtgemeindeturniers statt. Sechs Mannschaften aus der Samtgemeinde Hesel kämpften um den großen Wanderpokal im Modus "jeder gegen jeden" bei einer Spielzeit von 1x12 Minuten. Wie nicht anders zu erwarten, gewann Landesligist GW Firrel mit 13 Punkten und einem Torverhältnis von 23:7 das Turnier. Für die Grün-Weißen war es nach dem ersten Platz beim Energy-Cup in Wilhelmshaven schon der zweite Turniererfolg in diesem Winter.

In der gut besetzten Halle sahen die Zuschauer in den 15 Spielen insgesamt 78 Tore.

Die erste faustdicke Überraschung gab es schon im vierten Spiel, als die zweite Mannschaft der SG Holtland /Brinkum die eigene 1. Vertretung mit 4:2 besiegte. Mike Mücke, Eugen Langlitz, Jannes Jürgensmeier und Oliver Pallentin trafen für die Siegermannschaft, während für die erste Mannschaft Daniel Diekmann und Wenko van Loo erfolgreich waren. Eine weitere Überraschung bahnte sich an, als die Gastgeber vom TSV Hesel gegen die sechs Klassen höher spielenden Grün-Weißen aus Firrel nach zwei schönen Kontertoren von Eike Norlander plötzlich mit 2:0 führten. Doch in den letzten drei Spielminuten drehte der Landesligist noch einmal mächtig auf und erzielte noch sechs Tore zum 2:6 Endstand. Im letzten Spiel des Turniers hätte die erste Vertretung des SG Holtland/Brinkum gegen die Landesligisten aus Firrel gewinnen müssen, um noch eine Chance auf den Turniersieg zu haben. Die Grün-Weißen waren jedoch deutlich überlegen und gewannen verdient mit 5:1 Toren. Zweifacher Torschütze war Trainer Bernd Grotlüschen, die restlichen Treffer steuerten Samuel Schönfelder, Henning Röbke und Mishel Hanna bei.

Danach nahm Samtgemeindebürgermeister Uwe Themann die Siegerehrung vor. Dabei hob er besonders den fairen Verlauf des Turniers hervor, an dem die sicher leitenden Schiedsrichter Kristian van Vügt und Philip Baumann großen Anteil hatten.

Abschließend zeigte sich Cheforganisator Klaus Panzer und das Orga-Team des Gastgebers TSV Hesel sehr zufrieden mit dem Ablauf des Turniers. Die Auslosung ergab, dass das Samtgemeindeturnier 2026 von der SG Holtland/Brinkum organisiert werden wird.